

El Centro Carter declara su meta: La eliminación de la ceguera de los ríos

9 de julio de 2013

PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA

Contactos: Emily Staub, Centro Carter

Tel.: +1-404-420-5126

emily.staub@emory.edu

www.cartercenter.org

ATLANTA... El Centro Carter anunció hoy que ya no sólo controlará la ceguera de los ríos que trabajará con los ministerios de salud para eliminarla en 10 países de África y América Latina, en las áreas donde el Centro lucha contra esta enfermedad desatendida. Transmitida por las picaduras de las moscas negras que se reproducen en las corrientes que fluyen rápidamente, la ceguera de los ríos (oncocercosis) es una terrible enfermedad de los ojos y de la piel que afecta a millones de las personas más pobres del mundo.

“La ceguera de los ríos

La mayoría de los casos de ceguera de los ríos ocurre en África, donde más de 120 millones de personas corren el riesgo de contraerla y cientos de miles quedan ciegos por la enfermedad. La enfermedad se puede prevenir mediante tratamientos masivos administrados en la comunidad, usando el medicamento oral Mectizan®, que es seguro y eficaz, donado por Merck.

Pasar del control a la eliminación es un punto decisivo en la estrategia del Centro con respecto a la ceguera de los ríos, ya que se deben intensificar las tareas de intervención para erradicar la enfermedad de una vez por todas. A diferencia de un programa de control, en un programa de eliminación el éxito significará que todos los preciados recursos de salud de los países se podrán liberar y reasignar para combatir otras enfermedades. El Centro oficialmente agregó la palabra “eliminación” al nombre de su programa para reflejar el nuevo enfoque de sus tareas de intervención.

El Centro Carter mejorará las tareas de eliminación ayudando a los ministerios de salud a

tratamientos acumulativos con Mectizan mediante programas comunitarios, y también ha

###

“Propiciar la paz. Combatir la enfermedad. Crear esperanza”.

El Centro Carter, una organización no gubernamental sin fines de lucro, ha ayudado a mejorar la vida de las personas en más de 70 países resolviendo conflictos, impulsando la democracia, los derechos humanos y las oportunidades económicas, previniendo las